



En Digua - Parral

Carabineros detuvo a sujeto por drogas

Carabineros de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Tercera Comisaría de Parral desarrollaba diversas investigaciones por la comuna y sus alrededores en una labor conjunta con el Ministerio Público, tras un extenuante trabajo en el que se utilizaron diversas estrategias policiales detuvieron a un sujeto de iniciales V.J.P.S, 69 años del sector de Digua, en su domicilio particular; lugar en el que se encontró 18 plantas de cannabis sativa, las que fluctuaban entre los de 70 cm a los 3,20 metros de largo y que se mantenían en proceso de crecimiento además, de 3 contenedores acrílicos con hojas en proceso de secado.

La droga fue incautada y remitida al Servicio de Salud del Maule y el detenido fue puesto a disposición de la justicia, para continuar con las indagaciones de lo sucedido.
